

ペリデ下川原新聞

2015年 2月号 PELIDE 

節分

今年もこの季節がやって参りました。
毎年大いに盛り上がる節分。鬼に豆をぶつけ、邪気を払い、
皆様の無病息災を願いました。

今回はこの二人が鬼を務めさせていただきました。

赤鬼 ロングスタッフ 平田
青鬼 デイスタッフ 田口
真ん中は委員長の片山です。



迫真の演技で今年も皆様を
楽しませてくれました。



今年の年女、年男のお二人です。
法被を着て準備万端！
気合入ってます！

節分御膳



お品書き
節分ちらし
天ぷら盛り合わせ
大根と鶏肉の煮物
白和え
いわしのつみれ汁
フルーツ

押し花教室

初めての押し花教室が開催されました。
皆様とても楽しみにされていました。



細かい作業もあり、とても真剣
に取り組んでおりました。



こんなに上手にできたわ！



男性の方も挑戦してくださ
いました。



最後は並べて観賞会。
どの作品も素敵です！



私のも可愛いでしょ(*´▽`*)

イベント案内

ロング・デイ

ひな祭り

日時:3月4日(水) 10:00~
場所:1階ロビーにて

今年も近隣の幼稚園から
子供達が遊びに来てくれます。

ロング

外食ツアー

日時:3月5日(木)、12日(木)、
19日(木)、26日(木)

今月もラーメン&お好み焼き
の十和田に行く予定です。



節分イベント

皆様が穏やかな時間を過ごしている
時を狙って、赤鬼と青鬼が登場です！



豆を投げるの
可哀相だな...

腕まで組んで頂いて、
鬼も喜んでます。

レクリエーションの時間に作った作品をバックに記念撮影。
豆まきの後は鬼と仲良くなりました。

鬼は外
福は内



赤鬼さん！
横向いて！
狙われてますよ！



鬼の迫力にこの表情！
かなり驚かれたようです。



今年の節分はいかがでした
でしょうか？



「これ投げてください」
と親切に教える優しい鬼です。

